
Floridia.  Trasporto  studenti
a  pagamento,  il  sindaco:
"senza  bilancio  non  c'è
alternativa"
Per tutto il mese di ottobre il servizio di trasporto studenti
pendolari da Floridia non verrà più effettuato dal Comune.
Scelta una ditta privata con costi a carico degli utenti.
Imbufaliti  i  genitori  a  cui  replica  il  sindaco,  Orazio
Scalorino. “Prima di ogni cosa, voglio ricordare a tutti che
quando il servizio era gestito dall’Ast le segnalazioni di
problemi erano quasi quotidiane. In ogni caso, oggi l’azienda
regionale non è in grado di poter inviare 11 pullman tutte le
mattine a Floridia. Non abbiamo alternativa. Dal 2013 siamo
stati costretti a privatizzare il servizio”, puntualizza il
primo  cittadino.  “Non  avendo  il  bilancio  approvato,  non
abbiamo altra alternativa. Stiamo in ogni caso lavorando per
trovare una ulteriore soluzione. Ma serve anche il voto del
Consiglio  comunale  perchè  senza  bilancio  non  abbiamo  come
compensare le spese delle famiglie floridiane”.
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